

**IRISH WOLFHOUND
CLUB OF CANADA**



**CLUB CANADIEN DU
LÉVRIER IRLANDAIS**



RÉGION QUÉBEC / QUÉBEC BRANCH

Samedi 6 juin, 2020 / Saturday June 6, 2020

18ième Exposition de Spécialité

Régionale/18th Regional Specialty Show

Juge/Judge: Marion Marpe

ARD RI Kennel, Germany

Le CCC a de nouvelles règles de compétition pour tous les chiens qui n'ont pas de numéro CCC. Voir la page 7
The CKC have new competition rules for all dogs that dont have a CKC number. Please see page 7

Avis important/Important Notice:

UNE INVITATION TOUTE SPÉCIALE

Chers amis,

Cette année risque d'être notre dernier show de spécialité, du moins pour l'année à venir.

Notre équipe prendra un peu de recul et réévaluera son implication et ses activités de promotion et de protection du Wolfhound.

Pour souligner toutes ces années de joyeux moments passés en votre compagnie, nous aimerions vous offrir un petit goûter et un verre de l'amitié à la fin du show.

Quand nous aurons ramassé les vestiges de la spécialité, nous pourrions prendre une heure pour manger un peu, lever notre verre (il y en aura pour tous les goûts), et fraterniser.

Ce sera vraiment agréable d'échanger avec la juge, particulièrement pour ceux et celles qui doivent quitter à la fin de la journée.

Pour bien planifier cette fin de journée nous aimerions savoir si vous allez vous joindre à nous.

Contactez Guylaine Gagnon à gagnon.guylaine1@gmail.com

Merci à l'avance.

A SPECIAL INVITATION

Dear friends,

This year risks being our last specialty show, at least for the coming year.

Our team will take a step back and reassess its involvement and its activities to promote and protect the Wolfhound.

To highlight all these years of happy moments spent in your company, we would like to offer you light snacks and a cup of friendship at the end of the show.

Once we have collected the remains of the day, we can take an hour to eat a little, raise our glass (there will be something for everyone), and socialise.

It will be really nice to chat with the judge, especially for those who have to leave at the end of the day.

To plan this get together well, we would appreciate knowing if you are able to join us.

Contact Guylaine Gagnon at gagnon.guylaine1@gmail.com

Thank you